



生協さえき病院通信

2018年 5月号
生協さえき病院
広報委員会発行

今月から、新入職員さんたちを紹介していきます。入職から1か月たちました～GWにはリフレッシュできましたか？ とてもいい笑顔のリハビリテーション科の3名です。

松田：「4月から入職しました、松田崇志です。以前はリハビリ病院で働いており、これまでの経験を活かし頑張っていきたいと思います。これからよろしくお願いします。」

山木：「系列病院から異動してきました。生粋のカープ女子です。皆様と楽しく元気にリハビリをしたいと思います。」

柿迫：「4月に入職した作業療法士の柿迫達哉です。以前は廿日市にある病院で働いていました。現在は育児（3児の父！）と新しい職場に刺激的な毎日です。多くを吸収して成長したいと思います。よろしくお願いします。」



「キャリア・ウーマン with B !」

まじめな活動報告も一つ… 少し前ですが、3月29日に病院職員の消防訓練を行いました。

職員内で、避難患者役や、誘導役、消火役と各役に分かれて消火避難訓練を行いました。火災時の初期動作の重要性を改めて感じ、消火器や非常ベルの位置を覚え日ごろから防火について意識をしておかなければと感じました。

訓練の後は、水の入った水消火器を使い消火訓練を実施しました。いざという時もきちんと使えるように忘れずにしたいと思います。(事務課：須藤)

